

Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/3629

4 Pièces

110 m²

Réf. 3629-AF0

385 000 €

Marseille 11^{Eme}

Maison à vendre (13011)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

M-OI Marseille 11e Arrondissement vous présente à la vente cette maison atypique de 110m² sur une parcelle de 290m², avec vue dégagée. Situation et contexte : Nichée dans un quartier paisible du 11ème arrondissement de Marseille, proche des commerces et des écoles, cette propriété bénéficie d'une situation idéale à quelques minutes de La Valentine. Description intérieure : La maison construite au début des années 2000 s'élève sur 2 étages. L'entrée est accessible par un escalier depuis la rue. Elle s'ouvre sur une salle à manger accueillante, ainsi qu'une cuisine équipée et son arrière-cuisine ...

M-OI Marseille 11th Arrondissement presents for sale this atypical house of 110m² on a plot of 290m², with open views. Situation and context: Nestled in a peaceful area of the 11th arrondissement of Marseille, close to shops and schools, this property benefits from an ideal location a few minutes from La Valentine. Interior description: The house built in the early 2000s has 2 floors. The entrance is accessible by a staircase from the street. It opens onto a welcoming dining room, as well as a fitted kitchen and its utility room opening onto a charming terrace. A staircase leads down to the cozy ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3629



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3629

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3629



Mon Office Immobilier
www.m-oi.fr/3629